

## Vocación más que obligación

Señor Director:

Hemos leído, estremecidos, la carta publicada ayer en "El Mercurio" del presidente de la Fundación Paicaví informando los difíciles momentos vividos por la directora de un hogar de esa institución, a raíz de su negativa a recibir a una adolescente que con anterioridad había agredido a otra residente actualmente en la institución, lo que ponía en evidente riesgo a esta última. Su decisión le costó privación de libertad, salir esposada del hogar que dirige y conocer el calabozo de Carabineros por varias horas.

Por este intermedio queremos expresar públicamente a la directora de ese hogar nuestra solidaridad por los difíciles momentos vividos a raíz de su decisión de proteger, al precio de su libertad, la integridad de una niña confiada a su cuidado.

Ejemplos como este permiten visibilizar el valor que tiene el servicio que entregan muchos colaboradores acreditados de Mejor Niñez, motivados principalmente por vocación más que por obligación.

Nos gustaría que así como se publicitan las caídas, inevitables en toda obra humana, y que ocasionalmente ocurren en quienes cumplen el trabajo de cuidar las 24 horas del día a niños(as) afectados muchas veces por severos traumas, se destacara con igual vigor ejemplos como el de esta directora que, en el cuidado de los niños, comprometió su libertad personal, fiel a su vocación de cuidado, demostrado con esta ejemplar actitud.

Tampoco queremos olvidar a la adolescente que no pudo ser acogida. Ella también necesita quien la reciba, solo que requiere de una institución con el personal apropiado a su complejidad, lo que es un reto que nuestras autoridades no pueden desconocer, por la gran cantidad de niños afectados por severos problemas de salud mental, para quienes no hay un lugar apropiado.

Ojalá la grandeza de la directora del hogar de la Fundación Paicaví sirva para que se tome en serio la necesidad de crear residencias especializadas en el abordaje de la salud mental de niños, niñas y adolescentes.

**MÓNICA HERNÁNDEZ**

Directora ejecutiva Fundación Koinomadelfia